

Más 4 mil médicos fueron evaluados en examen para aspirantes a residencias médicas

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Marzo de 2015 12:14 - Última actualización Martes 03 de Marzo de 2015 12:44

Un total de 4 mil 457 médicos fueron evaluados en el Examen Nacional Único para Aspirantes a Residencias Médicas que organiza la Oficina de Residencias Médicas de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), bajo las directrices del Consejo Nacional de Residencias Médicas, con lo cual estos profesionales pretenden acumular la puntuación necesaria y poder ingresar a las plazas para especialidades médicas que ofrece el Ministerio de Salud para el presente año.



Aspirantes a residentes **examinados** observado por miembros del jurado durante el desarrollo del

El acto protocolar del examen fue encabezado por los vicerrectores Docente, de Extensión, e Investigación y Postgrado, Jorge Asjana, Rafael Nino Fèliz y Francisco Vegazo Ramírez, respectivamente; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), junto a representantes del Consejo Nacional de Residencias Médicas, del Ministerio de Educación Superior Ciencia y Tecnología, y del Colegio Médico Dominicano (CMD).

El doctor Mejía dijo que la organización del examen implica una ardua tarea y una gran responsabilidad para la Oficina de Residencias Médicas, e hizo énfasis en la importancia que tiene para el país la formación de nuevos especialistas, dotados de los conocimientos necesarios para contribuir a seguir mejorando la realidad del sector salud.

Un jurado examinador, integrado por docentes de la Facultad de Ciencias de la Salud, tuvo bajo su responsabilidad asegurar la transparencia del desarrollo de este examen, que se imparte sólo una vez al año, y al que asisten profesionales de la medicina egresados de distintas universidades.

A esta actividad asistieron, además, Rosel Fernández, vicedecana de la FCS; Eduardo Tactuk, director de la Escuela de Medicina de la UASD; José Cueva, coordinación de la Oficina de Residencias Médicas, directores de distintas escuelas y unidades de la Facultad e invitados especiales.

Más 4 mil médicos fueron evaluados en examen para aspirantes a residencias médicas

Escrito por Rafael Paez

Martes 03 de Marzo de 2015 12:14 - Última actualización Martes 03 de Marzo de 2015 12:44



- Autoridades universitarias y representantes del Consejo Nacional de Residencias Médicas que preside